
令和２年度 第３回 可美中学校運営協議会 議事録（ＨＰ用） 

 

１ 開催日時  2020 年 12 月 15 日（火）13：30～15：30 

２ 場  所  可美中学校 会議室 

３ 出席委員  竹内良昭 鵜飼愛子 岡本眞理（コーディネーター） 

  （敬称略） 金原元康 中村裕康 中村淳子 小野田和弘 小野田康弘 小出 誠 

       （校長：北村健治  学校担当：山田真史 中村里恵） 

 欠席委員  増井一浩 

４ 学校より 

≪２学期の様子≫ 

   前回の学校運営協議会で話し合われたことを参考にし、学校行事を行った 

   ・合唱コンクール ・体育大会 ・修学旅行 ・未来授業  

   ⇒どの行事も満足度が 90％を超えていた（支えられて多くの行事ができた 感謝） 

  ≪夢カード≫ 

   これまでに千枚くらい発行している 自己肯定感を高める一助 

５ 議長の選出   竹内良昭 

６ 熟議 

① 久保ひとみさん講演会について 

② ３年生受検前面接練習について 

③ ひまわり学級の栽培体験サポートについて 

④ その他 

 

① 久保ひとみさん講演会について 

   ２月４日（木）10：30～11：20 に決定    

 

② ３年生受検前面接練習 

      新規面接官女性２人依頼（日程が合えば OK） ＋昨年度お願いした８人  

     安心のために「健康観察票」を出してもらう 

       ・「健康観察票」は出してもらった方がよい 

 

③ ひまわり学級の栽培体験サポート 

  ひまわりの教室の南側のスペースに畑を作り始めた 芝の根で難航 

  来年度以降指導してくれる方はいないか（木曜日午後） 

  できれば来年度は畑でできた作物を 12 月のひまわりショップで売れるといい 

   ・土壌づくりが大変 芝の根をきれいにとらないと… 

   ・12 月のひまわりショップで売るにはほうれん草？大根？（深さが必要） 

   ・まず１年の計画を立ててみて（何を作りたいか どのくらい作りたいか） 

   ・この辺りはさつまいも⇔玉ねぎを栽培していることが多い 

   ・今年は土地改良に絞っては 



 

７ その他 

 ★委員の方より 

・今年度の子どもたちの様子はどうか 

   新型コロナウイルス感染の濃厚接触者が出ると色々ストップするから大変 

 ・可美中グランド南側 貯留施設（グランドに水をためる） 

   ＊５cm くらいの水を一時的にためる  

基本的な機能（水はけなど）は変わらないと予想される 

   →完成後は安全対策をしっかりと 

（昨年度新津中もやった 可美総合センターの駐車場の下も予定している） 

 ・可美中敷地内（グランドの一角）デジタル同報無線 災害の時に情報が流れる 

 

８ 第３回学校運営協議会  ２月 16 日（火）予定  

 


